



# HINA

*Le cocotier est un des arbres les plus communs à Tahiti et dans ses îles. Les Polynésiens lui ont toujours attribué une légende contant sa création... La légende du cocotier...*

*Il y a fort longtemps, une jeune fille de toute beauté par sa peau dorée et sa chevelure soyeuse se prénomma Hina, fille de la lune et du soleil. Elle était destinée à épouser un prince, celui des anguilles. Effrayée par le physique de son prétendant au corps gigantesque et à la tête énorme, Hina prit la fuite et se réfugia dans la maison du Dieu de la pêche Maui.*

*Ce dernier, ébloui par la beauté de Hina et touché par son histoire, prit un cheveu de la jeune femme et pêcha l'anguille qui se rapprochait d'elle par la mer. Hiro découpa alors le prince des anguilles et enveloppa sa tête dans des feuilles. Avant de mourir, l'anguille dit à Hina : « Tous les hommes qui me détestent, et toi la première, Hina, un jour, pour me remercier, vous m'embrasserez sur la bouche. Je meurs, mais ma prédiction, elle, est éternelle. ».*

*Maui confia la tête de l'anguille à Hina et lui conseilla alors : « Hina, fille de beauté, tu peux retourner chez les tiens, et là-bas, tu détruiras cette tête. Mais tout au long de ta route ne la pose surtout pas à terre, car alors la malédiction de l'anguille se réaliserait. »*

*Sur le chemin du retour, la belle jeune femme et les suivantes qui l'accompagnaient furent prises de fatigue et décidèrent de s'octroyer un bain dans une rivière, oubliant l'avertissement du Dieu Maui. La tête de l'anguille posée sur le sol s'enfonça dans la terre, et de là naquit un grand arbre, long par son tronc telle une immense anguille, et doté d'un feuillage pareille à une chevelure ; le cocotier venait de naître.*

*Hina fut alors condamnée par les Dieux à demeurer près de cette rivière, l'arbre étant devenu tabou... La vie suivit son cours jusqu'au jour où une terrible sécheresse frappa les terres et durant laquelle seul le cocotier résistait au soleil. Ainsi, malgré l'interdiction des Dieux de toucher à cet arbre, les hommes cueillirent ses fruits dotés d'une eau claire et nourrissante. Chaque fruit était marqué de 3 taches sombres disposées comme des yeux et une bouche sur laquelle les hommes apposèrent leurs lèvres afin de boire l'eau de la noix de coco.... Hina fit de même..... Et la prophétie du prince des anguilles venait de se réaliser.*